

Rückblick Bergmesse „Am Mayrhofberg“ in Stroheim (Eferdinger Land)

Sa. 23. September 2023



Die Bergmesse am Mayrhofberg, der höchsten Erhebung des Bezirkes Eferding (654m), zu der etwa 40 TeilnehmerInnen gekommen waren, war ein stimmungsvolles, wenn auch fröstelndes Erlebnis.

Ausgerechnet dieser Tag war mit 10 Grad der kälteste im sonst so warmen September.

Die Aussichtswarte ermöglichte einen 360 Grad Rundumblick ins Mühlviertel und Alpenvorland.

Die gemeinsame Einkehr im Stroheimerhof rundete den Tag zum Herbstbeginn gesellig ab.

*Bericht: Pfr. Christian Zoidl, Berta Stadler
Fotos: H.P. Haberfellner, B. Stadler*



